

El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLÍTICOS

Estos eventos harán que el dólar vuelva a ser caro

Lunes 26 de Junio de 2017

Para mediados de este año, analistas financieros advierten que de presentarse ciertos eventos económicos, principalmente en Estados Unidos, el dólar podría fluctuar hasta en los 21 pesos.

México - En la segunda mitad del presente año se estima que el precio del dólar oscile en un precio de 21 pesos por la divisa estadounidense, ello debido a ciertos eventos económico-financieros que podrían provocar una desestabilidad de la moneda de Estados Unidos.

Por tanto, [El Financiero](#) citó los cinco eventos que podrían alterar el precio del dólar en este año:

Renegociación del TLCAN

De acuerdo con José Antonio Ezquerro, director de Promoción Patrimonial y Asesoría Privada Nacional de Finamex Casa de Bolsa, el punto más importante que puede afectar (positiva y negativamente) a los mercados son los acuerdos comerciales dentro del TLCAN.

Dicha negociación se extendería hasta el 2018, por lo que el calendario no es buen aliado, afirmó el especialista. México sostendrá elecciones presidenciales en julio de 2018 y Estados Unidos elecciones intermedias unos meses después. Por ello, terminar las pláticas antes de los procesos electorales es importante para ambos países.

Normalización de la Fed

George Lei, estratega de divisas de Bloomberg Intelligence, estima que la mayor amenaza para el peso es un endurecimiento de la política monetaria estadounidense.

Si la Fed da indicios de que podría reducir su balance o subir las tasas más rápido de lo que estima el mercado, los rendimientos estadounidenses y el dólar podrían aumentar, lo que derivaría en una salida de fondos de México.

Reforma fiscal en Estados Unidos

Nuno Teixeira, jefe de Soluciones Institucionales y Comerciales de Natixis Asset Management, explicó que la situación política en la presidencia de Donald Trump se ha deteriorado gravemente y eso podría además obstaculizar la implementación de las reformas que planea, mermando la confianza de los mercados y de los líderes empresariales.

En la misma línea, Carlos Capistrán, economista en jefe para México de Bank of America Merrill Lynch, explicó que las políticas fiscales y anti-comerciales de Estados Unidos son el principal riesgo a la baja del crecimiento para México y de alza para el tipo de cambio.

Calificaciones de México

La incertidumbre respecto al futuro de la calificación crediticia de México continúa vigente, luego de que Moody's, S&P y Fitch otorgaran una perspectiva negativa desde marzo, agosto y diciembre de 2016, respectivamente.

Joel Virgen, subdirector de Análisis de Mercados Financieros de Citibanamex, dijo que, aunque no es el escenario central, la degradación de la calificación crediticia de la deuda de México es un riesgo latente que podría impactar en el tipo de cambio.

Precios del petróleo

El directivo de Finamex Casa de Bolsa prevé que el precio del petróleo siga rondando los niveles actuales, debido a las estrategias de países productores, principalmente Estados Unidos.

Aunque la correlación entre las divisas y el petróleo ha disminuido, su comportamiento seguirá ligado en alguna medida, al ser el dólar la moneda de cambio, puntualizó.

A estos cinco eventos, se suman los riesgos geopolíticos y sorpresas en Europa, como elecciones anticipadas en Italia y las negociaciones sobre el Brexit. Estos factores también podrían debilitar a las monedas emergentes, como el peso, aseguran especialistas.